

Antrag Nr. 06-O-26-0066
AUF-AKK

Betreff:

Schließung der Rettungswache in Mainz-Kostheim (AUF)

Antragstext:

Der Ortsbeirat Mainz-Kostheim erwartet vom Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden, Informationen über:

Die Schließung der Rettungswache in Mainz- Kostheim, sowie die Einrichtung eines neuen Standortes der Rettungswache an der Wiesbadener Landstraße in Amöneburg.

Insbesondere wird um Vorlage der Unterlagen gebeten, die darüber Auskunft geben, inwieweit mit der neuen Wache die gesetzlich vorgeschriebene Hilfsfrist eingehalten werden kann.

Laut Pressebericht vom 19.5.2006, wird die Johanniter- Unfallhilfe in Amöneburg an der Wiesbadener Landstraße, eine Rettungswache einrichten.

Mainz-Kostheim, 29.05.2006

Peter Stuppert
Fraktionsvorsitzender